

Bis professionell wirkende Eigenbaumodelle entstehen,  
braucht es Übung und etwas Geschick.



Trammodelle im Eigenbau in Spur H0

# Stadtberner Leidenschaften

Die Freude am Modelleisenbahnbau ist bei mir riesig. Der Reiz besteht für mich vor allem darin, Eisenbahnmodelle von Vorbildern nachzubauen, welche auf dem Modellbahnmarkt nicht oder nur schwer zu erwerben sind. Als Erstes haben es mir die Berner Trams angetan. Gerne teile ich diese Geschichte mit euch Lesern.

Meine allerersten Berner Trammodelle entstanden auf Basis von Wiking-Modellen von Hamburger Trams.

